

Primer vicepresidente cubano ratifica amistad y hermandad con Bolivia



La Paz, 25 may (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reiteró en Bolivia la disposición de nuestro país de seguir colaborando en varios sectores fundamentales del proceso de cambio en Bolivia, como muestra de amistad y hermandad entre ambos pueblos.

En declaraciones exclusivas a Prensa Latina, Díaz-Canel aseguró que la visita de la delegación cubana a la nación andino-amazónica servirá para ratificar las posibilidades de cooperación entre los dos gobiernos y ampliar las relaciones en el ámbito económico-comercial.

"Apreciamos los avances del Estado Plurinacional de Bolivia, liderado por el presidente Evo Morales y el Movimiento al Socialismo (MAS)", apuntó el primer vicepresidente cubano.

Subrayó, además, que este viaje tiene gran significado pues se realiza en el año del aniversario 50 de la caída en combate del Guerrillero Heroico Ernesto Che Guevara, "quien dejó un importante legado para los pueblos de Latinoamérica".

Díaz-Canel cumple una visita oficial de cuatro días al país sudamericano donde realizará un homenaje al Che en el museo erigido en su nombre en Vallegrande, departamento de Santa Cruz.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/130796-primer-vicepresidente-cubano-ratifica-amistad-y-hermandad-con-bolivia>



Radio Habana Cuba